

2022

26.10.2022 12:07 von Bi-Bahntrasse

[Engagement lässt nicht nach \(Mitgliederversammlung\)](#)

Wer glaubt, die Arbeit sowie das Engagement der Bürgerinitiative Bahntrasse lässt nach der Einreichung der Planfeststellungsunterlagen beim Eisenbahnbundesamt nach, der irrt. Beim Vorstand der BI Bahntrasse unter der Leitung des Vorsitzenden Karl Bäuerle kam in den vergangenen Monaten keine Langeweile auf, wie bei der Hauptversammlung am Freitagabend im Gemeindesaal der Heilig-Geist-Pfarrei zu hören war. Zwar zeigte sich mit rund ...



Bei der Versammlung der BI Bahntrasse sprach der Vorsitzende Karl Bäuerle (am Rednerpult) insbesondere viele Punkte zum Thema Lärmschutz an. Mutter Martina Merkle (links) wünscht sich „einen menschengerechten und umweltverträglichen Bahnausbau“. Foto: Stephan Hund

[Weiterlesen ... Engagement lässt nicht nach \(Mitgliederversammlung\)](#)

21.10.2022 19:00 von Bi-Bahntrasse

[Mitgliederversammlung der Bi-Bahntrasse - 21. Oktober 2022](#)

Sehr geehrte Mitglieder, viele von Ihnen haben möglicherweise einen der beiden Bürgerinfo-Termine der Bahn im Juli besucht. Wie dort zu erfahren war, steht jetzt die Planung der Bahn fest...

[Weiterlesen ... Mitgliederversammlung der Bi-Bahntrasse - 21. Oktober 2022](#)